

Estudiantes de los grados de Educación y Comunicación Audiovisual han participado en el certamen internacional EDIT Video Challenge 2016

29/11/2016

Estudiantes de los grados de Educación y Comunicación Audiovisual de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación han tomado parte en el certamen internacional de vídeos educativos EDIT Video Challenge 2016. Hoy, día 29, se han dado a conocer el nombre de los equipos ganadores en un evento emitido por streaming.

En el proyecto EDIT Video Challenge participan universidades de países como Finlandia, Escocia, Alemania, Rumania y Austria. El reto del concurso es realizar vídeos educativos, siguiendo una serie de pautas concretas, pero en 48 horas. En la facultad han tomado equipos formados por estudiantes del primer curso de los grados de Educación Primaria y Educación Infantil y los de segundo curso del Grado de Comunicación Audiovisual.

Los nombres de los ganadores se han dado a conocer en un acto simultáneo celebrado, hoy día 29, y retransmitido por streaming.

Actualización (07-12-2016): Ganadores del EDIT Video Challenge 2016



Grupo de participantes de la edición del año pasado.